Saint-Jean-Saint-Nicolas

Le lycée Poutrain ouvre les portes de son nouvel internat

Samedi 17 février, c'était journée portes ouvertes au lycée professionnel privé Poutrain, de Saint-Jean-Saint-Nicolas. L'occasion de faire découvrir son internat flambant neuf.

Elsa Barnier - Hier à 18:04 - Temps de lecture : 3 min



Matthieu Collin, responsable de la vie scolaire et de l'internat du lycée Poutrain, était heureux de faire visiter aux familles le nouvel internat. Photo Le DL/Elsa Barnier

Ce samedi, au lycée Poutrain, de nombreuses familles étaient présentes et reçues par toute l'équipe pédagogique. La visite du nouvel internat a provoqué l'effet "waouh". « Un véritable hôtel » pour certains. En effet, celui-ci a été entièrement rénové. Un projet commencé par Marie-Cécile Thomas, directrice du lycée, qui a géré les financements, et Frédéric Escallier, directeur délégué aux formations professionnelles et technologiques, le pilier du projet qui a recherché les entreprises locales.

Un investissement à 1,4 million d'euros

Matthieu Collin, lui, est responsable de la vie scolaire et de l'internat. Il insiste : « Sans eux, rien n'aurait pu se faire. » Cet internat a évolué au fil du temps avec un rafraîchissement des peintures dans les années 2000. « Il méritait d'être mis à neuf pour la bonne condition de vie et de travail des élèves, poursuit Matthieu Collin. Il y a un esprit familial à Poutrain, on veut que les élèves se sentent dans leur deuxième maison. »

Les travaux ont débuté à Pâques 2023. Il a fallu trouver des solutions pour loger les pensionnaires, trouver des partenaires, des centres de vacances qui ont joué le jeu. « Une épreuve pour les équipes du lycée. Nous étions impactés de mai 2023 à janvier 2024, il y a eu un esprit collectif formidable, ça nous a rapprochés et renforcé dans cet état d'esprit. »

Les travaux ont été réfléchis et pensés en réponse à ce que les élèves trouvaient problématiques. Plomberie, sanitaires, électricité et autres. Même les apprentis du lycée ont mis la main à la pâte en créant les têtes de lit, les plans de travail dans le cadre d'un projet où ils devaient fabriquer, livrer et installer.

Les travaux de rénovation s'élèvent à 1,4 million d'euros dont 80 % financés par la Région, le Département et les communes du Champsaur.

« C'est le résultat d'un effort collectif »

L'internat dispose, en conformité avec la réglementation, de 80 emplacements, au lieu de 117 auparavant.

Après neuf semaines de retard, la réouverture a eu lieu le 22 janvier, Matthieu Collin : « C'était un grand moment de joie, les anciens élèves ont vite retrouvé leurs marques, un vrai retour à la maison et il y avait de l'émerveillement pour les nouveaux élèves. Et puis, cet esprit-là de créer quelque chose qui va rester dans le lycée (le travail des élèves) ça laissera une véritable trace. »

Frédéric Escallier ajoute : « C'était un grand soulagement car il y a eu un énorme investissement dans la logistique, c'est le résultat d'un effort collectif. Des associations nous ont prêté des minibus pour le déplacement des élèves, en échange on prêtait le gymnase. Des mois assez compliqués. Toute notre équipe pédagogique a eu une pensée à la réception du chantier pour notre ancien président Jean-Yves Jaussaud parti trop tôt, très investi dans le projet. »

Les prochaines portes ouvertes auront lieu le 6 avril, de 9 à 13 heures.

Le lycée professionnel privé Poutrain propose des formations sur des métiers porteurs dans le bâtiment, le bois, l'électronique, le numérique et l'énergétique, de la 4^e remobilisation au post-bac.

La rencontre avec l'équipe éducative et pédagogique se fait lors de ces portes ouvertes ainsi que la visite des ateliers, de l'internat tout neuf et la découverte des projets et réalisations des élèves.

